

## BAUTISMO PARA NIÑOS

### OBJETIVO

Es necesario que los niños entiendan que el bautismo es EN CRISTO, (no “en una iglesia”), y que el bautismo “de agua” simboliza, el haber sido colocado en la muerte de Jesucristo, y que hay UNA NUEVA VIDA EN EL, y que es AHORA.

### LECCIÓN DEL BAUTISMO

Es maravilloso que estos niños le hayan pedido a Jesucristo que entrara en su corazón para conocerlo como su Salvador. Así como ustedes crecen y aprenden cosas nuevas en la escuela, nosotros también queremos que ustedes aprendan cosas nuevas sobre el Señor. Y hay muchas, muchas cosas maravillosas que necesitamos aprender sobre Él - sobre lo que Él ha hecho por y para usted, y sobre la Nueva Vida que usted tiene AHORA en Él.

Lo que Jesús ha hecho por usted es verdad hoy - AHORA - no algún día, cuando ustedes mueran y vayan al cielo. Esta nueva vida es ahora, para usted - en Cristo, en su relación con Él. Usted no tiene una religión, usted tiene una relación - de ser Uno con Él; y esto se debe a lo que Él ha hecho en la Cruz. Lo que Él hizo en la Cruz es una cosa grandiosa. Nosotros debemos orar y pedirle a Dios, que nos muestre lo que Jesús ha hecho, para que nosotros podamos vivir hoy en esa Verdad.

Muy pronto ustedes se van a bautizar, y esto es algo maravilloso. Pero nosotros debemos pedirle a Dios que nos muestre a través de la Biblia, y en Cristo por Su Espíritu, lo que esto significa. Ustedes no van a ser sumergidos en un poco de agua para mojarse simplemente, sino que le pediremos a Dios que los BAUTICE EN CRISTO, y que sepan cuán maravillosa es la obra de La Cruz.

Ahora, cuando ustedes aceptaron a Jesús en su corazón, yo estoy seguro que le pidieron que les perdonara sus pecados, y que los ayudara a ser buenos, y a hacer las cosas correctas. Sé que nosotros intentamos ser buenos y hacer las cosas correctas, aunque esto es muy difícil, pero muchos de nosotros todavía hacemos cosas malas.

Nosotros sabemos que Jesús murió POR nosotros - para perdonarnos de nuestros pecados y fue castigado POR nosotros, pero Él también murió COMO nosotros.

2 Corintios 5:21 dice: *“Al que no conoció pecado, por nosotros lo hizo pecado, para que nosotros fuésemos hechos justicia de Dios en El”*.

Jesús se volvió pecado, y separado de Dios - COMO cualquier hombre, para que nosotros pudiéramos ser santos y buenos, y Uno con Dios. Esto no es por lo que NOSOTROS hacemos, sino por lo que Él ha hecho.

Él se volvió pecado, y tomó todo ese pecado y lo llevó a la Cruz y murió; este era el castigo por el pecado. Cuando nosotros venimos a Jesús, nosotros venimos a la Cruz y a esa muerte; y esto es lo que la Biblia llama "bautismo".

Romanos 6:3 dice: *¿O no sabéis que todos los que hemos sido bautizados en Cristo Jesús, hemos sido bautizados en su muerte?*

Bautizar significa “ser puesto en”, y cuando usted entra al agua, que simboliza SU MUERTE, usted que es pecador, impío y está contra Dios - MUERE. Ese era el castigo que usted merecía, pero Él murió como usted y por usted; y por Su muerte, Él apartó a esa persona. Y esa persona es sepultada juntamente con Él, y ya no vive, ya no sale de esa muerte. ¡Pero UNO surge - fuera de la muerte - y Él, vive! ¡Y ese Uno es CRISTO!; y cuando nosotros nos bautizamos con Él en la muerte, entonces podemos vivir en la Nueva Vida, que resucita.

Romanos 6:4 *“Porque somos sepultados juntamente con él para muerte por el bautismo, a fin de que como Cristo resucitó de los muertos por la gloria del padre, así también nosotros andemos en vida nueva”*.

Nosotros somos bautizados en Su muerte, para que al igual que Cristo, que fue resucitado – es decir sacado fuera de la muerte- (para nunca volver a la muerte), nosotros también podamos caminar en la nueva vida. ¡Ahora lo que se levanta no es lo viejo, lo pecaminoso, la persona mala, sino una Nueva Persona que es libre del pecado! No sólo libres de todos nuestros pecados, sino también de la misma persona que pecaba, porque murió CON Cristo - y vive por Su vida, y es libre del pecado. (Versículos 5-7)

Ahora nosotros no tenemos que vivir una vida de pecado - haciendo cosas malas, apartados de Dios. En nuestro bautismo en Cristo - en Su muerte - el cuerpo de pecado ha quedado destruido, y nosotros no tenemos que servirle al pecado.

Versículos 10-11 de Romanos 6, dice: *“Porque en cuanto murió, al pecado murió una vez por todas; mas en cuanto vive, para Dios vive. Así también vosotros consideraos muertos al pecado, pero vivos para Dios en Cristo Jesús, Señor nuestro”*.

Como Él murió una vez al pecado, nosotros ahora también nos consideramos muertos al pecado, pero VIVOS para Dios a través de Jesucristo, nuestro Señor (por lo que Él ha hecho en la Cruz).

(Ejemplo: Usted es tentado para robar algo que usted quiere - un juguete, dinero, etc. Pero usted ve que está muerto a eso, y no puede ceder a ese pecado.)

Así que cuando usted baja al agua en el Bautismo, esto significa que usted MUERE con Jesús; y todo el pecado, lo malo, y lo todo lo viejo MUERE con usted. ¡Y cuando usted sale del agua - fuera de entre los muertos – la muerte no sale! La muerte queda enterrada, y nunca volverá a vivir de nuevo. Lo que sale es una Nueva Creación, con la nueva Vida de Jesucristo – esto es la Resurrección - UNO que está muerto al pecado, pero vivo para Dios. Y ahora usted puede caminar en la Novedad de Vida. Esto es lo que Cristo ha hecho por medio de Su Cruz: que es SU muerte, Su sepultura, y SU Resurrección; ahora nosotros caminamos en SU Nueva Vida - todos BAUTIZADOS en Cristo.

Colosenses 3:9-10 dice: *“No mintáis los unos a los otros, habiéndoos despojado del viejo hombre con sus hechos, y revestíos del nuevo...”* Este nuevo hombre es Cristo que es todo, y está en todos.

Gálatas 3:27 dice: *“Porque todos los que habéis sido bautizados en Cristo, de Cristo estáis revestidos”*.

Todos los que se HAN BAUTIZADO EN CRISTO se han revestido de Cristo. Así es como Dios nos ve - no como lo viejo, sino todo Nuevo, es decir, Uno en Cristo Jesús.

El BAUTISMO es la MUERTE de Cristo. Éste era el bautismo que Él tenía que compartir por medio de La Cruz, y Él lo hizo para que nosotros pudiéramos compartir Su muerte, la muerte al pecado; y ahora en Su resurrección – fuera de la muerte-, nosotros podemos caminar en Novedad de Vida - en Cristo. Entendamos, nuestro bautismo es en Su muerte, para que nosotros podamos caminar ahora en Su Vida.

Si nosotros deseamos aplastar el cuerpo de pecado y muerte, y nos bautizamos en Su muerte, nosotros nos levantaremos en la semejanza de Su resurrección, y viviremos AHORA por medio de Su Vida. Cuando Jesús fue bautizado en el agua, los cielos se abrieron a Él, y el Espíritu de Dios descendió en Él, y una voz del cielo habló:

*“Éste es mi Hijo querido en quien yo estoy muy contento.”* (Mateo 3:16-17)

Éste es El Hijo en quien nosotros vivimos AHORA, y hemos sido aceptados en Él.

Cuando usted pase el bautismo de agua, el Señor le mostrará a usted por Su Espíritu, la Verdad en Su Hijo por La Cruz, y podrá vivir AHORA en la realidad gloriosa de Su Resurrección.

Oremos para que esto les sea útil a los niños, y puedan entender esta verdad básica; así su bautismo tendrá significado en ellos, y el Señor empezará a tratar la Verdad con ellos. Amén.